Naumburger Tageblatt

Meinungen - 14.02.2014

Kommentar

Wertvolle Finanzspritzen



Constanze Matthes lobt die vermehrten Investitionen, die in die Bildungseinrichtungen in den vergangenen Jahren geflossen sind.

Obwohl an einigen Stellen noch gewerkelt wird, ein Gerüst am Haus steht - die Sekundarschule Bad Bibra ist eine andere geworden. Die Räume sind modern, die frischen Farben innen und außen lassen eine Wohlfühl-Atmosphäre entstehen. Was in Bad Bibra gelang, sollte nun in den anderen Schulen angestrebt werden.

Viele der Bildungseinrichtungen im Landkreis warten auf eine dringend benötigte Sanierung. Es ist erschreckend, in welchem Zustand sich manche Gebäude befinden, und man fragt sich, wie dieser Sanierungsstau entstehen konnte. Klar, das Geld fehlt den Trägern - ob Stadt, Gemeinde oder Landkreis. Noch immer sind Fördermittel für die Baumaßnahmen unerlässlich. Doch gerade die Finanzspritzen aus Brüssel und Magdeburg haben in den letzten fünf Jahren erhebliche Wirkung in den Bildungseinrichtungen gezeigt. Bleibt zu hoffen, dass auch künftig investiert werden kann und auch wird. Denn vor allem an den Schulen kann man den Zustand einer Gesellschaft erkennen.

Artikel URL: http://www.naumburger-tageblatt.de/meinungen/kommentar-wertvolle-finanzspritzen,20692226,26194532.html

Bildung: http://www.naumburger-tageblatt.de/lokales/bildung-fruehling-schon-imfebruar,20690952,26194502.html

Copyright © 2013 Naumburger Tageblatt